



Periódico: Forbes México

Título: ¿Cómo están las cifras de empleo en México después de la primera cuarentena

del 2020?

Tema: Trabajo

Subtema: Cifras empleo México

Referencia: Lezama, E. (12 de febrero de 2021). ¿Cómo están las cifras de empleo en

México después de la primera cuarentena del 2020?. Forbes México. Recuperado de

https://bit.ly/3gdCMnX

Resumen:

son mujeres.

¿Cómo están las cifras de empleo en México después de la primera cuarentena

del 2020?

Una vez que el Instituto de Estadística de México (INEGI) ha publicado las cifras sobre ocupación y empleo para el tercer trimestre del 2020, es posible hacer análisis sobre lo que ocurrió en materia laboral antes y después de la primera cuarentena provocada por el COVID-19. El primer resultado a destacar tiene que ver con la fuerza laboral masculina y femenina que se encuentra ocupada. Después de la primera cuarentena del 2020, menos mujeres regresaron al mercado laboral, lo cual está vinculado al problema sanitario, ya que habitualmente quien realiza las labores de cuidado dentro del hogar

Entre los que laboraron 8 y 80 horas a la semana en México, el promedio de horas trabajadas entre el primer y tercer trimestre del 2020 es el mismo (42 horas por semana), pero el salario pagado es menor en 70 dólares, lo cual habla de las condiciones económicas de las unidades económicas. Otro dato relevante y que refleja el momento económico del país, tiene que ver con la sub ocupación, la cual pasó del 3.8% en el primer trimestre del 2020 a 6.9% para el tercer trimestre del mismo año.

**Responsable:** Cynthia Guadalupe Hernández Rojas